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活動報告レポート 
11月の半ばは、愛知県田原市伊良湖で今年最後の大会、JPSA 田原プロに出場してい

ました。ラウンド2敗退で37位フィニッシュという結果でした。 

今年は良い結果が残すとはできませんでした、けれどサーフィンは去年よりも 

成長できてるように感じています。自分に足りていなかったのは各試合での作 

戦だと感じました、いつも海の状況は同じではないので、その時の状況にあっ 

た作戦で自信をもって大会にのぞむ準備をすることです。そしてメンタル面の 

強化。もちろん技術、フィジカルも来年に向けてもっともっとレベルを上げて 

いきたいです。そのためオフシーズンはしっかりトレーニングをし来年に繋げ 

て良い結果をのこしていきたいと思っています。 
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サポートしていただいている皆さんに感謝です、これからももっと成長できる 

ように精一杯頑張ります！ありがとうございます。 


